EXCELSIOR

2023-12-27 02:24:16



Capacitación. Rumbo a las elecciones de 2024, catalogadas como las más competitivas de los últimos tiempos, y a fin de atender las denuncias electorales, la Fiscalía Especializada de Control Regional y la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales trabajan conjuntamente en el fortalecimiento de cursos y capacitaciones a los funcionarios de las dos instancias de la Fiscalía General de la República. De acuerdo con el titular de la FISEL, José Agustín Ortiz Pinchetti, la dependencia robustece la coordinación con las 32 delegaciones de la FGR ante la complejidad de las elecciones. No los agarrarán durmiendo.

Altos vuelos. La nueva Mexicana de Aviación, operada por la Fuerza Aérea Mexicana, realizó su vuelo inaugural del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, en el Estado de México, al Aeropuerto Internacional Felipe Carrillo Puerto, en Tulum, Quintana Roo, con una escala forzosa en Mérida debido al mal tiempo. Para este vuelo inicial, abordaron 147 pasajeros, en su mayoría turistas que comentaron que esperan un buen servicio de la aerolínea. Otro sueño transformador del presidente Andrés Manuel López Obrador ha sido activado. No hay espacio para quejas. Todavía...

¿De dónde? Con un sueldo modesto,
Miguel Ángel Bujanda, secretario de Gobierno
de Tijuana, se hizo de una mansión millonaria, a
pesar de que las matemáticas no cuadran entre
su salario y sus lujos. La organización UNO AC
señala al Cartel Inmobiliario de Tijuana, liderado,
presuntamente por Bujanda, como fuente de su
fortuna. Facilitando permisos en zonas exclusivas,
dejó el interés público a merced de su enriquecimiento
personal. Acusado de peculado y otros delitos desde
la administración de Kiko Vega, Bujanda coloca a
la alcaldesa Montserrat Caballero en serios apuros.
¿Esos son sus colaboradores?

Numerito habla. En Durango, la estrategia de Morena para el Senado se encuentra en espera. Y es que la diputada Sandra Amaya ha tenido un súbito crecimiento que recompone el panorama. En las últimas semanas, ha mantenido un repunte constante, según la curva de crecimiento. Este fenómeno merece atención, pues, aunque el PT lidera la primera fórmula con Gonzalo Yáñez, actual senador, en la segunda fórmula, Morena considera a Marina Vitela, excandidata a gobernadora, y a Amaya, también presidenta de la Jucopo. De septiembre a diciembre creció como ninguno.

Influyente. Al finalizar el año, surgen acusaciones contra el empresario Sergio Loredo Foyo relacionadas con su nueva empresa AlquimiaPay, especializada en financiamiento y capital de inversión. Fuentes cercanas a la Secretaría de Turismo federal, aún afectadas por el daño a su imagen internacional causado por Loredo Foyo al bloquear la página VisitMexico, indican malas prácticas financieras. Se le acusa de no pagar dividendos a inversores y de operar AlquimiaPay sin autorización de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, presuntamente apoyándose en contactos en la UIF. ¿En verdad tan "pesado"?

